



Gebrauchs- und Pflegeanleitung TOGU® Premium Easy Matte

Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihrer neuen TOGU® Premium Easy Matte.

Die Premium Easy Matte ist der ideale Trainingspartner für Functional Training, Faszienfitness und Gesundheitssport.

Die Matte, die das Training einfach macht. Einfach zusammenfalten, einfach zu verstauen (ca. 32 x 60 cm), super leicht - einfach zum Mitnehmen. Hergestellt aus hochwertigem PE-Schaum, bröckelt nicht und ist langlebig. Oberseite mit hautsympathischem Textilgewebe. Nimmt keine Feuchtigkeit auf.

Produktdetails:

- Material: PE-Schaum
- Maße: (LxBxH): ca. 180 x 60 x 1,0 cm
- Farbe: schwarz

Pflege:

Zur Reinigung der Premium Easy Matte können Sie die Matte absaugen, abwischen oder abbürsten.





Instructions for use and care TOGU® Premium Easy Mat

Congratulations on your purchase of a TOGU® Premium Easy Mat.

The Premium Easy Mat is the ideal training partner for functional training, fascia fitness and health sports.

Easy to fold and to store (approx. 32 x 60 cm), super light - easy to take away. Made of high quality PE foam, does not crumble and is durable. Top with skin-elastic textile fabric. Takes no moisture.

Product details:

- Material: PE foam
- Dimensions: (LxWxH): approx. 180 x 60 x 1.0 cm
- Colour: black

Care:

To clean the Premium Easy Mat, you can vacuum, wipe or brush the mat.

